

4月 誕生会

・・・朝霧小学校校庭に 櫻観会・・・

施設サービス課 大石 美佐子

寒かった冬も終わり、春爛漫の4月がやってきました。今年のソメイヨシノの開花は 平年並みと予測されていました。処が 一時的に強い寒気の影響を受け、気温がアップダウンを繰り返し 3月23日に熊本と高知からスタート。24日に長崎・宮崎・鹿児島でも開花。大坂と和歌山で30日 神戸で4月1日開花となり 和歌山では 平年より6日遅れで開花しました。

毎年 卒業式・選抜高校野球大会の後半あたりに満開となりますが今年は 入学式でも満開状態を維持。開花前線は 人間が歩くスピードで 日本列島を北上し続けます。処が 朝夕の寒暖差が大きく『寒の戻り』『花冷え』のため 平年より長く観櫻を楽しむ事ができました。中国より 偏西風に乗り 黄砂が多量に飛散し、霞が掛かり曇った状況また スギ花粉が終わり ヒノキ花粉の飛散がピーク迎える時期でもある5日に誕生会を開催しました。

明石市内も3月下旬頃からチラホラと咲き始め、4月は満開状態でお花見のシーズンに突入しました。レク委員より 今年も 雨が降らずに寒くなければ 誕生会は「櫻観会」にしようという企画書が挙がりました。

4月生まれは 工藤 ミヨさま一人でしたが、1日に百寿の誕生日を迎えられ、元気なお姿で観櫻に参加する事が出来ました。



百寿



おめでとう!!